

Pedro Gómez Gracia, presidente de «Los Chachos»

Ya comenzaron las reuniones de las Peñas vaquilleras

Este año no habrá postulación, pero sí una igualdad de cuotas de socios

En los primeros días de julio nos llegará la siempre esperada cita anual de alegría. La cita con las peñas vaquilleras. La cita de que nuestras calles se cubran de canciones, simpatía, buen humor y bullanguería. La cita anual con las peñas vaquilleras que como ellas, nadie mejor sabe dar ese toque de no sentirse nadie extraño en Teruel y plasmar en cada uno su innata alegría. Cita para julio, que aunque parezca título de película, quiere decir que ya estamos con efemérides a la vista, como las letras de cambio, pero a lo bueno, a lo que no hay que sufrir y sí sentirse partícipes con ellos, con las peñas vaquilleras.

Para que todo esto cuaje, forzosamente hay que tener reuniones previas, hay que estudiar y pensar los programas, hay que...

Y días pasados, en el Hogar del Camarada, este grupo de "presidentes" de la peñas vaquilleras de Teruel tuvo su primer contacto anual para la organización interna de cada una de ellas. Organización interna que, en esta presente edición, parece ser será "en comandita" y con ello...

Pero dejemos charlar a Pedro Gómez Gracia, presidente de la Peña "Los Chachos". Para ello tuvimos una cita. Una cita en unión del "presidente" y del secretario de la Peña "El Golpe", como acompañantes. Preguntas, charla y la entrevista.

— O —

—¿Fue la reunión?

—Ya sabes, para enseñar ideas y plasmar organización.

—¿Primera idea?



—No cabe duda que fue la realización de bailes vaquilleros. Esto da ambiente y dinero.

—¿Dónde será la cita?

—Queremos en el Casino, todos los domingos y días anteriores a los festivos.

—¿Todo arreglado?

—El asunto va por buen camino. En el Casino nos piden que vayamos "respaldados" por alguien del Ayuntamiento para que nos dejen el local.

—Seguro que cuajará.

—Eso esperamos y los primeros contactos están hechos, porque en verdad todos se están portando admirablemente.

—¿Otro tema de la última reunión?

—Puede ser que todos los socios de las peñas pagarán un importe igual, como tales socios.

—Eso, traducido al "esperanto"...

—Quiere decir que como mínimo cuatrocientas pesetas por vaquillero.

—¿Han avalado esta idea todos?

—Los que asistimos sí.

—¿Y fueron las peñas?

—"El Golpe", "Marinos", "Cosacos", "El Torico", "Chachos" y... "Los que faltaban".

—¿Los que faltaron, mejor dicho?...

—Fueron "Los Bohemios", "El Disloque" y "El Ajo".

—¿Todos de acuerdo?

—Claro, para eso somos unos tíos pero que muy majos.

—Vale, pero ¿y si alguna Peña más quiere unirse?

—Forzosamente debe traer más de cincuenta socios y, sobre todo, inscribirse antes del 10 de junio en nuestra asociación.

—¿Nueva programación para este año?

—Lo más saliente, quizá sea que no haremos postulación de banderitas como en la edición anterior.

—Eso se llama fracaso...

—Eso se llama ser realistas. El año

pasado no sacamos "ni para pipas".

—¿...?

—Entre gastos de "banderitas" y obsequios a las vaquilleras postulantes, salimos con "números rojos" en la cuenta.

—¿Entonces?

—Lo que sí haremos este año es implicar al comercio turolense como postulante. El pasado año se portaron de maravilla y éste suponemos lo hagan igual.

—¿Más reformas?

—Mira, chico, como principio creemos que ya tienes información. Más adelante te lo diremos. Porque si no... ¿es que quieres en una sola entrevista que te digamos todo lo que intentamos hacer en favor de nuestra singular fiesta?

— O —

Más razón que Nabuconodossor, cuando dijo que las lentejas no le gustaban más que estofadas. Hacemos mutis por ahora. Otro día traeremos al "Diálogo con..." a otro nuevo presidente, porque en verdad todo está en marcha y dentro de las peñas vaquilleras, para que una vez más nuestra fiesta vaquillera resulte un éxito extraordinario. Un éxito como siempre fue y del que son protagonistas todos los componentes de estas agrupaciones en Teruel.

Ahora, solamente nos resta añadir que el próximo sábado y en el Hogar del Camarada, a las once de la noche volverán a reunirse los presidentes, secretarios y vocales de las distintas peñas. Dada la nota informativa, gracias a Pedro Gómez y a Domingo Malcas y ¡hasta otra ocasión!

Tomás ARTIZ